
INDICAÇÃO
nº 468/99

“Sugere  ao  Executivo  parceria 
com Governo do Estado de São 
Paulo”

Excelentíssimo Senhor Presidente,

Considerando  que  em  todas  as  discussões 
sobre  segurança  de  nosso município  se  percebe  que não tem aumento de 
efetivo por falta de moradia,  pois como o concurso não é regionalizado os 
policiais vem de outras cidades;

Considerando  que  um  policial  percebe 
mensalmente R$ 700, 00 ( setecentos reais );

Considerando  que  o  aluguel  em  nosso 
litoral é muito alto, bem como o custo de vida e com esse ganho não daria 
para sobreviver;

Considerando que nosso efetivo só aumenta 
na temporada onde o município em parceria com as Sociedades Amigos de 
Bairros bancam o custo, alugando as casas e pagando alimentação;

Considerando que o efetivo da nossa região 
vem diminuindo a cada ano;

Considerando  que  o  índice  de  violência  é 
muito grande em nosso município e cidades vizinhas e que para dar maior 
segurança aos munícipes, nossos policiais muitas vezes ficam de plantão mais 
de 24 horas;



Diante  do  exposto  o  vereador  que  esta 
subscreve,  INDICA ao  Senhor Prefeito  Municipal  que em parceria  com o 
Governo  do  Estado,  possa  trazer  para  São  Sebastião  ou  outra  cidade  do 
Litoral  Norte  moradias  para  estes  policiais,  pois  só  assim  teremos 
policiamento o ano todo.

Plenário  da  Câmara  Municipal,  Sala 
Vereador ZINO MILITÃO DOS SANTOS, 08 de novembro de 1999.

Paulo Mathias Filho
“Paulinho do Cartório”

VEREADOR


